

Dimitri Gose, nouveau Chief Commercial Officer chez Beherman Motors

Bornem, le 3 décembre 2018 – *Dimitri Gose prend ses fonctions aujourd'hui en tant que nouveau Chief Commercial Officer chez Beherman Motors. Sa nomination fait partie du plan élaboré par Beherman Motors qui vise à augmenter la part de marché de Mitsubishi sur le marché du Belux pour les années à venir.*

Depuis son adhésion à l'alliance avec Renault-Nissan, Mitsubishi Motors a lancé un ambitieux programme de croissance mondiale. Cette croissance est basée notamment sur : une organisation nouvelle et améliorée, le partage des ressources et des technologies avec les partenaires de cette alliance et un nouveau portefeuille de produits où le passage à l'électrique sera le fil rouge.

Mitsubishi Motors a également de grandes ambitions sur le plan européen : accroître de manière significative la part de marché dans tous les pays, fonder une nouvelle organisation des départements de Vente et Marketing en Europe, soutenir le déploiement de nouveaux produits électriques, etc.

Cette année déjà, le Belux a enregistré une bonne croissance de volume de vente et de part de marché. Le nouvel Outlander PHEV, l'hybride rechargeable le plus vendu en Europe, devrait nous aider à accélérer cette croissance. Par la suite, le nouveau L200 et le remplacement des SUV de notre gamme devraient également nous donner les moyens d'accroître notre part de marché. Mais les nouveaux modèles ne suffiront pas, à eux seuls, à atteindre nos objectifs. Le développement du réseau, la pénétration du marché des flottes de véhicules et le repositionnement de la marque sont sans aucun doute des piliers importants pour cette croissance.

Afin d'atteindre ces objectifs, Beherman Motors a pris la décision de continuer à investir dans l'organisation. Il a été décidé de nommer Dimitri Gose en tant que **Chief Commercial Officer**. Il sera responsable du marketing et des ventes et, ce faisant, renforcera l'équipe de direction.

Dimitri Gose a plus de 25 ans d'expérience dans l'industrie automobile, acquise chez D'Ieteren, Fiat, Chrysler Automobiles et Jaguar Land Rover. Il a 51 ans, est marié, a 2 enfants et vit à Braine-l'Alleud. Dimitri prend ses fonctions aujourd'hui à Bornem.

Nous sommes convaincus que son arrivée au sein du Groupe Beherman aura un impact positif sur cette croissance présumée et permettra à Mitsubishi de se tailler une place de choix sur le marché du Belux.

###